

## Neuer Vorstand des Vereins für internationale Jugendarbeit sucht weitere Ehrenamtliche



TZ 11.11.21

Zum gerade neu gewählten Vorstand beim Verein für internationale Jugendarbeit (vij) gehören Herbert Schindler, Frank Pietzsch, Claudia Scheuvens, Vorsitzender Ulrich Tilse, Dr. Marianne Sgoff und Matthias Heiting (von links). Der vij ist seit vielen Jahren unter anderem mit seinem Senior-Programm aktiv, durch das Schülerinnen und Schüler bei der Berufswahl, der Praktikumssuche und bei Bewerbungen unterstützt werden. Neu im Programm ist nun „Your Nachhilfe“, die im Rahmen des Landesprogramms „Löwenstark“ beim Nachholen von corona-bedingt verpasstem Schulstoff helfen

will. Unter der Leitung von Koordinatorin Lucie Hucke werden Gruppen an folgenden Schulen aufgebaut: Altkönigsschule (AKS) in Kronberg, Gesamtschule am Gluckenstein (GaG) in Bad Homburg, Friedrich-Stoltze-Schule in Königstein. In Oberursel sind es die Integrierte Gesamtschule Stierstadt (IGS) und die Erich-Kästner-Schule (EKS). Wer „Your Nachhilfe“ ehrenamtlich unterstützen möchte, findet die Kontaktinformationen auf der Homepage [www.vij-frankfurt.de](http://www.vij-frankfurt.de). Dort gibt es ebenso Informationen zum Engagement und der Geschichte des vij. alv